

Am Mittwoch, den 1. September 2021 besuchte uns die Ministerin für Bildung, Forschung und Erziehung, Frau Lydia Klinkenberg. Mit dabei waren auch der Bütgenbacher Bürgermeister Herr Daniel Franzen und die Schulschöffin Frau Nadia Sarlette.

„Heute, am ersten Schultag, war ich in der Pater-Damian-Grundschule Eupen und der Gemeinsamen Grundschule Bütgenbach unterwegs, um den Erstklässlern an diesem besonderen Tag über die Schulter zu schauen. Für sie beginnt nun ein aufregender Weg, auf dem sie von ihren Lehrerinnen und Lehrern und ihren Eltern begleitet werden.

Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern sowie dem Schulpersonal ein erfolgreiches und vor allen Dingen schönes Schuljahr 2021-2022!“¹, so die Ministerin auf ihrer Facebook-Seite.

¹ <https://www.facebook.com/ministerinklinkenberg>

² *Die Fotos wurden uns nach Absprache durch die Pressesprecherin Frau Rebecca Bastin zur Verfügung*

gestellt.



